HUMBOLDT-UNIVERSITÄT ZU BERLIN

D BERLIN13

Online Application System for Erasmus Incoming

Students
An alle ERASMUS-Koordinatoren der Partnerhochschulen der Humboldt-Universität zu Berlin

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie davon informieren, dass die Humboldt-Universität zu Berlin mit der Vorbereitung auf das Sommersemester 2008 das Bewerbungsverfahren für ERASMUS-Studierende auf ein Onlinesystem umgestellt hat. 

Studenten, die vollständige Bewerbungen per Post oder E-Mail bis 12.12.2007 an die HU gesandt haben (Posteingang) müssen sich NICHT erneut online bewerben!!! 

Die Bewerbungsfrist endet mit dem 31.12.2007.

Die Studenten bewerben sich bitte unter folgendem Link (web-Seite der Abteilung Internationales der HU):  
<http://www.aia.hu-berlin.de/>  (Onlinebewerbungsverfahren)
2. Klicken Sie „Onlinebewerberbungsverfahren“ an und lassen Sie sich für  ein „Benutzer-Login“ registrieren. Nach wenigen Sekunden erhalten Sie unter Ihrer E-Mail-Adresse eine Registrierungsmail.
3. Sie wählen ein eigenes Code-Wort (bitte nicht vergessen!) und beantworten alle Fragen zu Ihrer Bewerbung. Prüfen Sie Ihre persönlichen Angaben! Senden Sie Ihre Bewerbung online an die HU bis spätestens 
31. Dezember. 
4. Sie erhalten bei Eingang Ihrer Bewerbung an der HU eine elektronische Bestätigung per E-Mail.
5. Wird Ihre Bewerbung mit den von Ihnen gewünschten Studienfächern von der HU akzeptiert, erhalten Sie eine elektronische Bestätigung im Anhang einer Mail. Drucken Sie diesen Anhang der E-Mail bitte aus, unterschreiben Sie dieses Dokument selber und lassen es ebenfalls durch Ihren ERASMUS-Koordinator/Ihr Internationales Büro unterschreiben. Das Dokument ist Ihre Nominierung als ERASMUS-Student an der HU. 

6. Schicken Sie dieses Dokument per Post an die HU:

Humbold-Universität zu Berlin 


Abteilung Internationales


ERASMUS-Incoming Team


Unter den Linden 6


10099 Berlin


Deutschland

7. Nach Posteingang Ihrer Nominierung (nicht unterschriebene Nominierung sind ungültig) erhalten Sie elektronisch Ihre Studienplatzbestätigung, weitere Informationen für die Einschreibung und einen verbindlichen (!) Anreisetermin. Bitte beachten: Eine Einschreibung nach dem 04.04.2008 ist NICHT mehr möglich.

Sollten Sie Probleme bei dem Onlinebewerbungsverfahren haben oder Verständnisprobleme, kontaktieren Sie bitte die ERASMUS-Incoming team- Hotline, Telefon: xx49-30-20932047 oder folgende Mail-Adresse: 

erasmus@uv.hu-berlin.de
Herzlich willkommen an der Humboldt-Universität zu Berlin! 

Dr. Dietmar Buchmann

ERASMUS Institutional-Coordinator

We are pleased to announce that as of the 2008 summer semester, it will be possible for prospective ERASMUS exchange students to file their application online. 

Students who have already mailed in their completed application forms by December 12, 2007 will NOT be required to apply again online!!!

The application deadline for the 2008 summer semester is set for December 31, 2007.

The application form - to be filled out by the student – can be found under the following link (web-page of the International Office Humboldt-Universität zu Berlin).

<http://www.aia.hu-berlin.de/> 

Step 2: Select “Online Application” to request a new user-login. A registration confirmation will be E-Mailed to you shortly thereafter.

Step 3: You will then be asked to select a unique personal password (please remember it!) and to fill out the application form completely. Please double-check to make sure that all personal data is accurate! The final deadline for applications is December 31st.

Step 4: Applicants will be sent a confirmation E-Mail from the HU as soon as their forms have been received.
Step 5: In the case that an applicant is selected, the HU will send out an e-confirmation with the programme-admission included as an attachment. This letter requires both a personal signature as well as a signature from the appropriate ERASMUS-Coordinator/International Office. This signed admissions letter is the document confirming the applicant’s nomination to be an ERASMUS programme-student at the HU.

Step 6: Please mail your letter of admission to the HU:

Postal address is:




Humbold-Universität zu Berlin 



Abteilung Internationales



ERASMUS-Incoming Team



Unter den Linden 6



10099 Berlin



Deutschland

Step 7: After the forms have been processed (letters MUST be signed to be valid!), nominees will receive an E-Mail, including confirmation of admission, further information about the enrolment process and a binding appointment with the enrolment office. Please note: Enrolment after the deadline (April 4, 2008) is NOT possible.
Should you need assistance with the online-application or with the enrolment process please do not hesitate to call our ERASMUS incoming-team hotline [xx49-30-2093 2047; Tuesdays and Thursdays from 1 P.M. to 3 P.M.] or to contact us per E-Mail: erasmus@uv.hu-berlin.de

We are looking forward to seeing you at Humboldt-Universität zu Berlin!

Sincerely, 

Dr. Dietmar Buchmann

ERASMUS Institutional-Coordinator

